

Ja oder Nein, wie Sie wollen

Es war einmal ...

"Nein!" oder doch; also:

Es war einmal "Nein"

Der hatte nur ein Bein

"nein, zwei!"

Schon gut, eben zwei!

Er war von allen bekannt,

Er war weltberühmt,

Wie seine Freundin,

Un zwar...ja...sagen Sie schon,

Ganz einfach "Ja".

Wie Januar

"O wie schön,

Januar das ganze Jahr!"

Ja wenn du willst,

Du bist ja so optimistisch!

Also Du und Du

Ihr habt euch doch schon

kennengelernt?

"Selbstverständlich!

Es war nämlich unser Hochzeigstag.

Der Priester fragte: "Nein,

Willst du "Ja" zur Frau?"

Ich antwortete: "Ja!"

Un du "Ja", würdest du damit

nicht einverstanden sein?

-Nein, auf keinen Fall!"

Simone K.

Wenn ich ein Vogel wäre

Wenn ich ein Vogel wäre, könnte ich

über die ganze Welt reisen. Ich

würde keine Steuern bezahlen, wür-

de von der Polizei nicht gestört,

und könnte mit meinen Freunden und

Freundinnen machen, was ich will.

Ich hätte alles, was ich wollte:

zu essen, zu trinken, ich brauchte

kein Geld, um etwas zu kaufen und

müsste nicht zur Schule gehen.

Aber ich bin eine Schülerin, kein

Vogel! Und deshalb kann ich nicht

machen, was ich alles gern täte...

Marie-Paule (3e)

Meine Ente.

Ja, ich habe eine schöne Ente. Jeden Morgen bringe ich ihr Futter und Wasser. Sie kennt mich sehr gut. Manchmal lasse ich sie heraus und dann kann sie im Garten herumlaufen. Sie sucht sich Würmer und Schnecken.

Manchmal geht sie an den Salat. Sie badet gern im Wasser. Sie hatte acht Eier gelegt und jetzt brütet sie die Eier aus. In zwei Wochen bekommen wir junge Entchen. Ich freue mich sehr darauf. Ich bin sehr froh, dass ich eine Ente habe.

Jean-Michel (classe de 6e)

envoi de Dietlinde Baillet

DEUTSCH LERNEN OHNE LEKTIONEN ?

BILAN D'UNE ANNÉE EN COURS D'ALLEMAND ET QUELQUES TRAVAUX D'ÉLÈVES.

Dieses Jahr haben wir viele interessante Sachen gemacht: Sketche gespielt, Kreuzworträtsel gemacht, Texte gelesen, Szene gemimt.

Wir haben auch eine schöne Bibliothek in der Klasse mit Bildgeschichten, Texten ...

Was uns besonders interessiert hat, waren die Briefe, die wir an die Korrespondenten geschickt haben. Den Brief mit dem Plan von unseren Dörfern und auch den Plan von der Schule fand ich gut.

Besonderen Spass hat uns der Sketch "Die Vierlinge" von Rémy, Laurent, Christophe und Roger gemacht.

Was uns nicht gefallen hat: Die Übungen, die wir in der Klasse gemacht haben. Wir hätten viele andere interessante Dinge an Stelle der Übungen machen können.

Unsere Kritik an der Klasse: Die Klasse war meistens sehr unruhig und machte viel Lärm. Wir hätten mehr interessante Sachen machen können, wenn die Klasse mehr mitgemacht hätte.

Die Lehrerin ist nicht so streng. Was ich an ihr kritisieren möchte, ist, dass sie manchmal zu viele Ungunsten gibt.

Aber sie könnte uns von Zeit zu Zeit Lektionen lernen lassen.

Selbstkritik: Manchmal hatten wir keine Lust, zu arbeiten. Aber wir denken dass wir trotzdem nicht schlecht gearbeitet haben. Wir könnten es noch ein bisschen besser machen: das nehmen wir uns für das nächste Jahr vor.

Hätten wir etwas besser machen können? Ja, wir hätten mehr Sketche machen und öfter den Korrespondenten schreiben können. Und die Arbeit hätte besser organisiert werden können.

Claudine und Jean-Luc